

L'État Islamique menace de perpétrer de nouveaux attentats similaires à ceux de Paris



Caire, 16 novembre, (RHC-EFE).-Le groupe terroriste État Islamique a menacé de perpétrer de nouveaux attentats dans d'autres pays faisant partie de la coalition qui attaque ses positions en Syrie et en Irak.

Dans une vidéo, diffusée sur Internet, des représentants de ce groupe ont précisé qu'ils attaqueront les États-Unis, l'Australie, le Canada et la Belgique, entre autres. Les terroristes ont lancé un appel à attaquer les infidèles dans leurs propres pays.

Le communiqué a été diffusé suite au bombardement par l'aviation française du principal fief de l'État Islamique en Syrie, en réponse à la vague d'attentats qui ont eu lieu à Paris, et qui ont laissé un bilan de 129 morts et 350 blessés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/76020-letat-islamique-menace-de-perpetrer-de-nouveaux-attentats-similaires-a-ceux-de-paris>



Radio Habana Cuba